

Les belges et la diplomatie: une success-story!

Des étudiants belges en quarantaine et champions du monde de diplomatie via Zoom!

L'équipe belge, composée d'étudiant.e.s issus de toutes les universités du pays, a remporté les championnats du monde de diplomatie en ligne, devançant ainsi les très compétitives équipes vénézuéliennes et péruviennes.

La prestigieuse université d'Harvard organise chaque année le championnat du monde de diplomatie pour les étudiant.e.s, suivant la procédure utilisée par les Nations unies (Model United Nations). Mais après une annulation de dernière minute en mars dernier en raison de la COVID, les organisateurs ont cette fois-ci opté pour une version en ligne. Ainsi, au lieu de réunir les 3000 participants du monde entier dans un centre de conférence, le championnat a eu lieu la semaine dernière via Zoom.

Cela a créé une atmosphère particulière : "Normalement, une grande partie du championnat se déroule dans les couloirs, y compris les négociations entre deux verres", explique Pieter Decat, chef de délégation de l'équipe gagnante de la MUN Society Belgium. "Cette fois, nous sommes tous restés derrière nos écrans. Nous sommes restés fidèles à notre recette habituelle de discours convaincants et de leadership, mais nous avons également réussi à faire la différence en utilisant l'aspect virtuel à notre avantage".

Ainsi, dans le domaine de la diplomatie étudiante aussi, il est vrai que celui qui s'adapte le mieux à l'environnement en ligne peut en récolter les fruits. C'est maintenant la septième fois que la MUN Society Belgium remporte le trophée Harvard. Normalement, le championnat du monde est organisé chaque année dans un lieu différent du monde. Cette année a donc été exceptionnelle, puisque la conférence s'est déroulée de manière entièrement virtuelle. Néanmoins, l'équipe belge a réussi à s'adapter au nouveau format imposé par la pandémie mondiale actuelle.

Chaque année, cet événement rassemble plus de 3000 étudiants venant de plus de 270 universités dans 110 pays. L'objectif est de réunir des jeunes de toutes les nationalités et de tous les milieux pour aborder des sujets qui sont également sur la table en parallèle aux Nations unies. Chaque participant représente une délégation d'un pays autre que le sien.

Cette année, la MSB a dû défendre les intérêts des États-Unis et de l'Inde. La capacité d'empathie pour la situation vue sous un angle différent ainsi que la capacité à négocier pour obtenir le meilleur résultat pour tous stimulent de nombreux aspects du développement personnel qui prépare ces étudiants à de prometteuses carrières.

Sponsorisée par de prestigieuses organisations telles que McKinsey&Company, DEME ou encore Allen&Overy, la MUN Society Belgium rassemble des étudiants talentueux de toutes les universités belges et les prépare à ce défi. La formation dans les domaines de la négociation, de la prise de parole en public et du leadership est une préparation éprouvée pour ce championnat et servira, espérons-le, à préparer l'équipe pour l'année prochaine afin d'obtenir les mêmes brillants résultats à Tokyo, où se tiendra la conférence l'année prochaine.

Personne de contact : Héroïse Lebon (Sponsors Director de MSB)

Courrier électronique : lebon.heloise@hotmail.fr

Téléphone : +33 6 66 72 70 75

Références :

<https://www.worldmun.org/>

<https://munsocietybelgium.org/>